

Upacara Hari Bhayangkara ke-77, Kapolres Sukabumi Berikan Penghargaan dan Apresiasi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.UPDATES.CO.ID

Jul 1, 2023 - 17:43



Upacara Hari Bhayangkara ke-77, Kapolres Sukabumi Berikan Penghargaan dan Apresiasi

SUKABUMI - Dalam rangka memperingati Hari Bhayangkara ke-77, Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H. memimpin upacara yang

dilaksanakan di lapangan Changegar Palabuhanratu. Upacara ini turut dihadiri oleh para pejabat Forkopimda Kabupaten Sukabumi serta tokoh masyarakat dan tokoh agama setempat. Sabtu (01/07/2023)

Upacara dimulai pukul 08.00 pagi, Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H., didampingi oleh wakil Bupati Sukabumi dan pejabat Forkopimda, tampil di depan barisan pasukan dengan penuh kegagahan.

Dalam pidato pembukaannya, Kapolres AKBP Maruly Pardede mengungkapkan rasa syukur dan bangga atas dedikasi dan pengabdian anggota kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Ia menekankan pentingnya menjunjung tinggi profesionalisme, integritas, dan pelayanan yang baik kepada masyarakat.

"Saya mengajak seluruh anggota Polres Sukabumi untuk terus berkomitmen dalam menjaga keamanan dan ketertiban, serta memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat. Kita harus senantiasa berperan aktif dalam mengatasi berbagai tantangan keamanan yang mungkin muncul," tegas AKBP Maruly Pardede.

Upacara Hari Bhayangkara ke-77 ini juga menjadi momen refleksi bersama untuk mengingat jasa dan pengorbanan para pahlawan kepolisian dalam menjaga keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia. Mereka telah berjuang keras untuk melindungi masyarakat dari berbagai ancaman kejahatan dan memberikan rasa aman di tengah-tengah kita.

Tidak hanya itu Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, dengan bangga memberikan penghargaan dan apresiasi kepada anggota Polres Sukabumi yang meraih prestasi gemilang diantaranya, Bulutangkis yang meraih juara 3 dalam perlombaan Kapolda Cup, Personel yang berhasil Mengungkap Kasus kasus Besar, Dan para pemenang perlombaan Kapolres Cup dalam rangka hari Bhayangkara ke 77 Polres Sukabumi.

Penghargaan tersebut diberikan sebagai bentuk pengakuan atas kerja keras dan dedikasi mereka dalam mempersembahkan prestasi bagi Polres Sukabumi.

Pelaksanaan kegiatan upacara berlangsung Khidmat dan Meriah Semoga dengan bertambahnya Usia Polri bisa terus memacu semangat Anggota Polri agar trus berbakti kepada Negara dan Masyarakat.